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ごあいさつ 
令和６年度の松葉町六丁目町会の会長を務めることになりました井上芳幸です。慣れな

い役職で至らない点も多々あるかと思いますが、どうぞよろしくお願い申し上げます。 

さて、昨年度はコロナが５類に移行し、全国で４年ぶりに種々のイベントが行われるよ

うになりました。松葉町ふるさと祭りも４年ぶり開催となりました。 

松葉町六丁目町会においてはグランドゴルフ大会、夏祭りは実施しましたが、夏祭りは飲

み物の販売のみとなり、防犯パトロール出陣式、秋祭りも中止となり、まだまだ十分な町

会活動ができたとはいえませんでした。 

令和６年度は with コロナを念頭に置きつつも、町会活動の完全復活元年として種々の

イベントにチャレンジしていきたいと思っています。 

また、松葉町六丁目自主防災会が来年３月で活動終了することになり、今年度中に町会と

しての自主防災体制を決めて実務を移行していきます。 

そして、永年の課題となっている松葉町の高齢化に伴う役員のなり手不足についても試行

錯誤の中で新たな一歩を踏み出していければと考えています。 

町会の本来の目的である「会員相互の親睦」と「生活環境の維持向上」という原点に立

ち返り、町会員に「笑顔」と「安心」を届けられるよう活動していきたいと思います。 

町会員の皆様方のなお一層のご理解、ご支援をお願い申し上げます。 

令和６(2024)年度 町会長 井上芳幸 

防犯パトロール出陣式 
日時：５月１１日（土曜日）   場所：松葉第六公園 

出席：来賓２名  町会関係者：５２名  計：５４名 

快晴の下、４年ぶりに防犯パトロール出陣式を行うことができました。１３時より役員に

よる会場設営、テント設営は松六会の方々のご協力いただきました。１４時より川井総務

の司会進行により出陣式を開始。会長挨拶、役員紹介、来賓のご挨拶を頂きました。 

終了後は全員で記念撮を行い、宮本相談役のエールで防犯パトロールに出発しました。 
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令和 6年度定例総会の結果報告 
4 月 7 日(日)、13 時から松葉近隣センター2 階会議室にて松葉町 6 丁目町会定例総会

を行いました。 

4 月 1 日時点、正会員 393 戸、出席 51 戸、委任状 280 戸、合計 331 戸で成立に

必要な 262 戸を超える結果となりましたので、会則 13 条の「正会員の 3 分の 2(委任

状含む)以上の出席をもって成立する」を確認されました。 

2023 年度の各役員による令和 5 年度事業報告、決算報告、会計及び業務監査報告、

自主防災会報告を行い、採決し、承認されました。 

続いて、令和 6 年度事業計画案、予算案、新役員紹介を行いました。 

出席者からの質疑応答では、防犯パトロール出陣式開催依頼(5 月 11 日開催済み)、ゴ

ミボックスの補助金増額、町会行事の簡素化、IT 技術の導入での役員負担軽減、等の質

問がありました。一部、質疑に対する審議がなされていなかったことから、次期役員で審

議、検討することが上記承認の条件となり、採決し、承認されました。 

以上、2024 年度定例総会が無事成立したことをご報告致します。 

 

 

春のクリーン大作戦の様子 
お天気に恵まれて無事にクリーンデーを終了させる事が 

できました。 

採取した土砂はブロック毎に所定の集積所に整理され、 

5 月 27 日(月)に柏市によって回収されました。溝の砂を 

掃除する事で水の流れがスムーズになり落ち葉等が上手く 

運ばれる様になるのではと思われます。 

ただ一部に土砂だけでなく樹木の入ったものがあり、 

それは回収されませんでした。次回は事前に案内された注意を守ってクリーンデーを行っ

ていただけるようお願いいたします。 

美しい町並みの維持は皆様のご協力無くしては出来ない事と思います。大変お疲れ様で

ございました。全町会員の皆様のご協力に感謝いたします。 
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自主防災会　広報担当　吉野 、竹内

 ● ２０２4年度の自主防災活動が始まりました。(１)２０２4年度の活動の計画(２) 5月26日に実施された小グループ

ミーティングの防災活動の実施状況 (3)小グループミーティング時に行われた自主防災会や防災訓練について、

町会員の方々からご希望やご意見を聞き取り形式で直接お伺いしましたので、その内容について掲載いたします。

　 ● （１）２０２４年度の自主防災会の計画は、本部員の高齢化の進展と後継者不在の状況が10年以上に亘り解消されない

状況下で、来年度から町会組織の一部である自主防災会を解消し、自主防災会主導の防災活動から、町会組織主導の

防災活動へスムーズに移行していく必要があります。

これらの状況を踏まえて、２０２４年度の計画は、下記の様に予定しています。

・小グループミーティング

・自主防災会解消後の防災活動の運営検討

　 ● （２）小グループミーティング実施結果の状況（5月26日に実施）

・ミーティングでは、近況確認、定着した黄旗掲示と「防災のしおり」の内容理解と共有、今後の町会防災活動への

意向収集、が行われ、防災対応への再点検と意識の高揚を図り有意義な時間となっていました。

・小グループミーティングの参加者は３６３名で,約９0％の参加率でした。

　 ● （3）小グループミーティング時に行われた今後の町会防災活動への意向聞き取りのとりまとめ結果を

掲載いたしました。

・防災の運営方法よりも、実際の防災活動（小グループミーティングや防災訓練）への関心が高いようです。

◆小グループミーティングの様子

■　　　　　　松葉町六丁目　自主防災会ニュース　　　　　　■

5月 ６月以降

26日(実施済み)

希望する

34%

希望しない

66%

①自主防災会の存続を

希望しますか？

希望する

93%

希望しな

い
7%

②小グループ活動の存続

を希望しますか？

希望する

63%

希望し

ない
37%

③町会の防災訓練の実

施を希望されますか？
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グランドゴルフ大会のご報告 
松葉第一近隣公園野球場で 6 月 15 日(土)にグランドゴルフ大会を開催いたしました。 

21 名の方にご参加いただきました。今回は土曜日の開催としたため、お子様も参加され

最年少 8 歳から最年長 88 歳までの幅広い世代の参加となりました。好天にも恵まれ、

とても楽しい一日になりました。 

開催にあたり準備の段階から運営に至るまで松寿クラブの皆様に大変お世話になりこの

場を借りて御礼申し上げます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

最年少も堂々のショット！ 

 


